Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

1 novembre 2023

Région Eurasie



Inde

L'Église du Nazaréen est officiellement présente en Inde depuis 1898, ce qui en fait l'une des œuvres les plus anciennes de la dénomination. L'Inde a une riche histoire et une culture qui remonte à plusieurs millénaires. Selon la tradition, Saint Thomas s'est rendu en Inde après la Pentecôte et son ministère aurait eu une influence importante dans le sud du pays. L'Inde est l'une des démocraties les plus grandes du monde et a gagné son indépendance en 1947 grâce au mouvement de non-violence et de noncoopération mené par le Mahatma Gandhi après plusieurs décennies de gouvernance britannique. Le ministère de l'Église du Nazaréen dans le pays a commencé dans l'état du Maharashtra et a été limité à cet état pendant de nombreuses années. Cependant, dans les années 1980 et 1990, ces restrictions ont été levées et l'église s'est rapidement développée à travers le pays. L'Inde, qui compte 1,4 milliard d'habitants, est la deuxième nation la plus peuplée au monde derrière la Chine. Le pays est également leader mondial dans le secteur technologique et connaît une croissance rapide dans de nombreux secteurs commerciaux. L'Inde est caractérisée par une grande diversité religieuse, et le christianisme est une petite minorité du pays. Cependant, l'action de l'Église du Nazaréen est connue pour ses ministères de compassion, son soutien au développement de l'enfance et à l'éducation. Les églises locales y servent fidèlement les communautés environnantes dans l'amour et la sainteté.







1943 églises pleinement organisées, 548 églises pas encore organisées



395 ministres habilités par les districts et 216 ministres ordonnés dans 15 districts



PRIÈRE

- Priez pour que le Seigneur appelle davantage de jeunes qui pourront se consacrer à la mission et au ministère.
- Priez pour que les personnes engagées dans l'évangélisation aient le courage et la force de partager la Bonne Nouvelle.
- Priez pour les chrétiens d'Inde. Même s'ils sont une minorité parmi les habitants du pays, qu'ils puissent être une sainte influence.



LOUANGES

- Louons Dieu pour la passion de l'église Divya Jyoti et d'autres églises à travers l'Inde qui s'adressent aux âmes perdues.
- Louons Dieu pour l'exemple donné par les jeunes qui sont actifs dans la mission.
- Louons Dieu pour les leaders qui encouragent les jeunes à se mettre au service d'autrui, pour les églises qui les soutiennent et leur confient des responsabilités.



Kaléidoscope des enfants

Cliquez <u>ici</u> pour accéder au Kaléidoscope des enfants, un supplément mensuel du Forum MNI conçu pour éveiller et nourrir un esprit missionnaire chez chacun d'entre nous.

INSTANTANÉ MNI

Avec l'aide et le soutien de l'église du Nazaréen Divya Jyoti, leur église locale, Miriam et Monica ont suivi une formation sur le bénévolat missionnaire. Elles ont quitté le terrain familier de leur district pour devenir bénévoles dans deux autres districts de leur vaste pays. Nous pouvons dire que ces jeunes sont en mission pour partager la paix et la bénédiction, en présentant le Christ, qui est le Prince de la paix et source de bénédiction, aux personnes qu'elles rencontrent.



Initialement, elles sont allées à Kolkata où elles ont travaillé dans un centre de développement de l'enfance pour y enseigner l'anglais. Elles ont aussi aidé les enseignants dans l'utilisation des ordinateurs et ont animé des réunions de prière pour les enseignants. Elles ont également organisé des formations sur la prévention du paludisme, le lavement des mains, la vaccination des enfants et les objectifs professionnels.

Dans un autre district, elles ont enseigné l'anglais à de jeunes enfants. L'un des temps forts de leur mission a été la coordination d'animations bibliques pour environ 200 élèves durant les vacances d'hiver. Leur année de bénévolat à travers le pays a eu un impact durable sur de nombreux enfants.



L'église du Nazaréen Divya Jyoti de l'état du Karnataka est une congrégation très active qui met l'action sur la mission. Cette église a une équipe d'évangélisation qui a aidé à l'implantation de plusieurs églises filles dans la ville de Bangalore et dans la région alentour grâce à leur zèle pour partager le Christ avec les âmes perdues en annonçant un message de pardon, d'espérance et de paix.

L'église utilise les témoignages de missionnaires dans ses réunions destinées aux jeunes, aux femmes et aux hommes, ainsi que durant l'école du dimanche. Ils envoient leurs jeunes vers différents terrains missionnaires pour qu'ils acquièrent une expérience directe dans la mission. Les jeunes participent en consacrant leur temps, leurs talents et leurs moyens financiers pour réaliser ces voyages.

L'église aide les enfants et les jeunes à discerner l'appel de Dieu. Ils sont encouragés, soutenus financièrement et formés pour l'action missionnaire. Des bénévoles comme Miriam et Monica continuent à toucher des vies dans leur communauté ainsi qu'à l'étranger. Monica est actuellement engagée dans un ministère missionnaire à plein temps.

Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à un temps de service dans la région Eurasie ? Pour plus d'informations, cliquez ici.

Le Forum MNI est disponible dans une archive PDF organisée. Pour lire les anciens numéros, **cliquez ici.**







17001 Prairie Star Pkwy Lenexa, KS | 66220 US

